

3° dimanche de Carême (C) le 20/03/22

Prière universelle

«J'ai vu, oui, j'ai vu la misère de mon peuple», dit le Seigneur. Aujourd'hui encore, Dieu voit les misères de son peuple et veut l'en délivrer. Tournons-nous vers lui, car il est touché par nos souffrances ; confions-lui les drames et les difficultés de notre monde.

- Devant les malheurs qui touchent nos frères en Ukraine et dans les pays en guerre, apprends-nous, Seigneur à ne pas être simplement des spectateurs, mais fais nous entendre tes appels à la conversion et à œuvrer pour que notre terre devienne plus habitable.
- Nous te prions, Seigneur pour le peuple ukrainien, afin qu'il garde courage et espérance et que les victimes puissent trouver une main tendue.
- Nous te prions Seigneur pour les victimes de la pédo-criminalité que ces personnes soient entendues dans leurs souffrances et que, conscientes de leur dignité, elles puissent enfin se reconstruire .
- Nous te prions, Seigneur, pour l'assemblée que nous formons aujourd'hui ; que ton Fils Jésus soit notre force et notre joie sur ce chemin de conversion qui nous conduit vers toi

Tu entends, Seigneur notre Dieu,
les cris de ton peuple et notre prière de ce jour.
Garde-nous encore dans la fidélité à ton nom
pour le service de nos frères et la révélation de ta gloire,
dès maintenant et pour les siècles des siècles.